

Se entregan más de 120 opositores armados en provincia siria de Homs



La Habana, 21 dic (RHC) Unos 120 opositores armados se entregaron a las autoridades sirias en la central provincia de Homs, como parte de la política de reconciliación nacional.

Fuentes policiales informaron que tras deponer sus armas ante las autoridades y comprometerse a no cometer ningún acto delictivo y respetar la ley, esas personas recibieron indultos, lo cual les permite incorporarse a la vida normal en sus comunidades.

Los opositores armados, que integraban grupos extremistas, proceden de las localidades de Rastán, Talbiseh, Palmira y de otras demarcaciones de la urbe de Homs.

Con el cese de hostilidades y enfrentamientos entre las fuerzas gubernamentales y opositoras, el ejecutivo sirio busca el cese completo de la guerra para detener el derramamiento de sangre y como garantía de una ansiada paz. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150822-se-entregan-mas-de-120-opositores-armados-en-provincia-siria-de-homs>



Radio Habana Cuba